
大型開発優先県政の影響で水道料金値上げ？！ 
―納得できない不要な受水―

「岡山県九条の会」ができました 
http://www.geocities.jp/okayama9jyounokai/ 

「あたたかい民主県政を
つくるみんなの会」の知事
候補を応援する稲葉市議 
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ニュース 

ン
の
水
を
受
水
し
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
か
ら
で
す
。 

し
か
し
、
岡
山
市
の
水
道
の

給
水
量
は
市
民
の
節
水
努
力
等

に
よ
っ
て
、
年
々
わ
ず
か
で
す

が
減
っ
て
お
り
、
苫
田
ダ
ム
か

ら
の
受
水
は
必
要
あ
り
ま
せ

ん
。
無
駄
な
ダ
ム
の
い
ら
な
い

水
を
買
わ
さ
れ
て
そ
の
費
用
を

市
民
に
転
嫁
す
る
の
は
納
得
で

き
ま
せ
ん
。 

反
対
の
声
を 

あ
げ
ま
し
ょ
う

水
道
料
金
値
上
げ
の
条
例
は

十
一
月
定
例
議
会
に
提
案
が
予

想
さ
れ
ま
す
。
値
上
げ
反
対
と

「
必
要
の
な
い
水
は
い
ら
な

い
」
と
い
う
声
を
県
と
岡
山
市

に
と
ど
け
ま
し
ょ
う
。
「
市
民

本
位
の
市
政
を
つ
く
る
会
」
が

署
名
に
と
り
く
ん
で
い
ま
す
。

ご
協
力
く
だ
さ
い
。 

吉
備
病
院
の
廃
止 

九
月
議
会
の
条
例
改
正
で
、
岡

山
市
立
吉
備
病
院
が
な
く
な
り

ま
し
た
。
私
は
議
会
質
問
で
「
地

方
自
治
法
の
主
旨
か
ら
い
っ
て

も
、
吉
備
病
院
は
存
続
さ
せ
る
べ

き
だ
」
と
、
市
長
に
せ
ま
り
ま
し

た
。 高

松
地
区
で
は
「
市
立
病
院
と

し
て
残
し
て
ほ
し
い
」
と
強
い
要

望
が
あ
り
、
わ
ず
か
一
ヶ
月
の
間

に
、
三
，
八
〇
〇
筆
も
の
署
名
が

集
ま
り
ま
し
た
。
そ
れ
に
も
か
か

わ
ら
ず
民
間
移
譲
す
る
こ
と
に

な
り
、
社
会
福
祉
法
人 

恩
賜
財

団
済
生
会
病
院
に
、
一
億
四
，
〇

〇
〇
万
円
と
い
う
、
安
さ
で
売
る

こ
と
に
な
っ
た
の
で
す
。 

市
立
病
院
の
役
割
と
は 

民
間
で
経
営
優
先
と
な
れ
ば

差
額
ベ
ッ
ド
代
の
徴
収
な
ど
、
患

者
の
負
担
は
重
く
な
り
ま
す
。
低

所
得
者
の
医
療
保
障
、
救
急
小
児

医
療
、
福
祉
事
務
所
等
と
の
連
携

な
ど
、
市
立
病
院
で
な
け
れ
ば
で

き
な
い
役
目
は
大
き
い
の
で
す
。

残
る
市
立
病
院
は
、
天
瀬
の
市

民
病
院
と
、
せ
の
お
病
院
の
二
箇

所
に
な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。 

市民のいのち・健康を守るのは自治体の役目 

水
道
料
金
値
上
げ
？

八
月
七
日
、
岡
山
市
水
道

事
業
審
議
会
が
、「
来
年
四

月
か
ら
平
均
九
．
五
㌫
以
下

の
水
道
料
金
値
上
げ
は
、
や

む
を
得
な
い
」
と
い
う
内
容

の
提
言
書
を
市
に
提
出
し

ま
し
た
。 

値
上
げ
率
の
九
．
五
㌫
は

平
均
で
す
か
ら
、
家
庭
に
よ

っ
て
は
三
十
㌫
の
値
上
げ

に
な
る
場
合
も
で
て
き
ま

す
。 こ

の
値
上
げ
提
言
は
、
苫

田
ダ
ム
の
完
成
に
と
も
な

い
、
県
広
域
水
道
企
業
団
か

ら
新
た
に
約
一
万
六
千
ト 

市民病院の外観 

今
、
「
岡
山
市
立
病
院
将
来
像

検
討
委
員
会
」
で
病
院
の
今
後
に

つ
い
て
検
討
さ
れ
て
い
ま
す
。
私

は
、
公
立
病
院
と
し
て
の
充
実
を

求
め
て
頑
張
り
ま
す
。 

今後のスケジュール 
１０月１８・１９日  平井昭夫知事候補が岡山市に入る 
      ２１日  敬老会  岡山ドーム 
      ２４日  知事選挙投票日 
   ２７・２８日  決算委員会・一般会計 
      ３１日  ＤＶ（ドメスティック・バイオレンス） 

シンポジューム 
１１月    ３日  学童クラブ・ふれあいフェスタ 
       ７日  ＤＶの電話相談 



                          

                         

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                       

                         

（２）いなば泰子ニュース 第23号2004年10月 

 

いなば泰子市会議員のホームページ http://www.joy.hi-ho.ne.jp/inaba129m/ 

 

 

◆◇来年４月から

石井小学校につく

られる特別クラス

とは何でしょうか。

全市から募集､３０人学級､ある教科を

英語だけで授業する、とのことですが 

公立の学校の中にそんな学級をつくる

必要があるのでしょうか。 
親や先生方の意見は十分聞かれてい

るのでしょうか。 
せめて「４０人学級を３０人に」と

いう、子ども全員が幸せになれる方向

に税金を使ってもらいたいものです。

（津島南・B）

 

笠
井
山
の
頂
上
周
辺
、
畑
鮎
地
域
の
要

望
を
知
っ
た
牧
石
後
援
会
か
ら
連
絡
が

あ
っ
て
、
九
月
二
十
三
日
、
稲
葉
市
議
は

後
援
会
員
と
と
も
に
、
直
接
、
現
地
で
詳

し
く
要
望
の
内
容
を
聞
き
、
そ
れ
を
市
当

局
に
と
ど
け
実
現
に
と
り
く
み
ま
し
た
。

一
つ
は
、
竹
や
ぶ
の
株
が
も
り
あ
が
り

「
で
こ
ぼ
こ
に
舗
装
が
な
っ
た
道
路
の

補
修
」
で
し
た
。
道
路
保
全
課
の
回
答
は
、

｢

現
地
で
確
認
後
、
処
理
方
法
を
考
慮｣

と

 

周
辺
の
木
が
生
い
茂
り
眺
望
が
悪
く
な
っ

て
い
る
の
で
、
木
を
伐
採
し
て
欲
し
い
」

と
の
要
望
は
、
公
園
緑
地
課
担
当
で
し
た
。

「
現
地
を
見
て
善
処
し
た
い
」
と
回
答
し

て
き
ま
し
た
。
そ
の
後
、
日
に
ち
は
ま
だ

未
定
で
す
が
、
木
は
伐
採
さ
れ
る
こ
と
に

な
り
ま
し
た
。 

 

「
粗
大
ゴ
ミ
や
不
燃
ゴ
ミ
の
不
法
投
棄

が
多
い
。
防
止
の
た
め
ロ
ー
プ
を
張
っ
て 

あ
る
が
役
に
立
た
な
い
。
斜
面
に
網
を
張

る
な
ど
し
て
ゴ
ミ
の
投
棄
が
で
き
ぬ
よ
う

に
し
て
欲
し
い
」
に
つ
い
て
は
、
産
業
廃

棄
物
課
の
担
当
者
が
視
察
す
る
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。 

 

そ
の
他
「
猪
が
畠
の
作
物
を
荒
ら
し
て

困
っ
て
い
る
の
で
、何
と
か
な
ら
な
い
か
」

と
の
要
望
は
、
引
き
続
く
課
題
で
す
。 

（
以
上
は
、
十
月
七
日
現
在
の
状
況
で
す
）

 

こ
の
よ
う
に
、
稲
葉
議
員
は
、
地
域
の

要
望
を
市
政
に
反
映
さ
せ
る
と
り
く
み
を

す
す
め
て
い
ま
す
。
み
な
さ
ん
の
願
い
を

ど
ん
ど
ん
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 

い
う
こ
と
で
し
た
が
、
町
内
会
か

ら
の
要
望
書
で
で
き
る
こ
と
に

な
り
ま
し
た
。 

「
笠
井
山
公
園
展
望
台
は
、 

周辺に立ち木が茂って眺望の悪い笠井山展望台 

 津島と岡北の後援会は９月25日夕刻、中原橋東

詰の旭川原で知事選決起の“いも煮会”を共催し、

22人参加しました。５百円会費で飲物はそれぞれ

好みを持参し、大鍋の芋煮、焼鳥､バーベキューに

舌鼓を打ちつつ英気を養い活動を交流しました。

 多忙な森脇県議も会の始めに出席し、知事選の

情勢報告やとりくみを話しました。 

 いま､両後援会は地域の「あたたかい民主県政を

つくるみんなの会」（みんなの会）の中心となって

とりくみをすすめています。 


